

## Centrafrique: 13 personnes brûlées vives

Par L'EXPRESS.fr, publié le 13/05/2014 à 16:18

**Les exactions n'en finissent pas de ravager la Centrafrique en proie au chaos.**



L'ex-rébellion Séléka, à majorité musulmane, brièvement au pouvoir entre mars 2013 et janvier 2014, fait l'objet d'une enquête préliminaire ouverte le 7 février par la CPI.

Reuters/Siegfried Modola

Au moins treize personnes ont été brûlées vives dans une maison où elles avaient été rassemblées de force dans le centre de la Centrafrique par des combattants présumés de l'ex-rébellion Séléka et des Peuls armés, selon une source au sein de la gendarmerie locale.

Selon cette source, "des hommes armés assimilés aux ex-Séléka et aux Peuls armés ont attaqué le village Dissikou dans la région de Kaga Bandoro samedi dernier. Ils ont pourchassé et capturé certains habitants, dont 13 d'entre eux ont été rassemblés de force dans une maison à laquelle les assaillants ont mis le feu après avoir barricadé les sorties".

Une mission de la Cour pénale internationale (CPI) était arrivée en Centrafrique le 8 mai dans le cadre d'une enquête préliminaire sur les crimes commis dans le pays depuis 2012.

Ce sont les exactions commises par l'ex-rébellion Séléka, à majorité musulmane, brièvement au pouvoir entre mars 2013 et janvier 2014, et celles, plus récentes, des milices chrétiennes anti-balaka, hostiles à l'ex-Séléka et responsables de nombreuses violences sur les populations civiles musulmanes qui font l'objet de cette enquête.